



APPARTENIR À LA FRANCOPHONIE, POUR LE CANADA, C'EST FAIRE PARTIE DU RICHE RÉSEAU DES 47 PAYS QUI ONT LE FRANÇAIS EN PARTAGE – EN EUROPE DE L'EST ET DE L'OUEST, EN AFRIQUE, EN ASIE, DANS LA RÉGION DE L'OCÉAN INDIEN ET DES ANTILLES, COMME SUR NOTRE CONTINENT.

APPARTENIR À LA FRANCOPHONIE, POUR LE CANADA, C'EST AUSSI RÉVÉLER AU RESTE DU MONDE LES TRAITS SPÉCIFIQUES DE LA RÉALITÉ CANADIENNE; C'EST DONNER AUX CANADIENNES ET AUX CANADIENS D'EXPRESSION FRANÇAISE – DE MÊME QU'AUX FRANCOPHILES – UNE OUVERTURE SUR LE MONDE ET DES POSSIBILITÉS DE RAYONNEMENT INTERNATIONAL AU SEIN D'UN VASTE ENSEMBLE DE PAYS RÉPARTIS DANS TOUTES LES GRANDES RÉGIONS DU MONDE.

ANDRÉ OUELLET
MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES

